

太陽神戸三井銀行改名のため振込銀行は下記の様に変更になりました。

※さくら銀行東京営業所 普通預金No.0968049 口座名 国際ロータリー財務長代理吉井 陸
◇佐渡南R Cより事務所移転のお知らせ

旧 真野町直野290-1 佐渡ニューホテル

新 真野町新町489 真野町観光協会（アルコール共和国）T E L . F A X . 0259-55-3589

委員会報告：環境保全委員会 大野委員長

3月26日 さけ稚魚放流用バケツを寄贈いたしました。

ニコニコボックス：

吉田秀治君（三条南） このたび養子を貰いました。家内の従兄弟ですが未だ25才です。皆様
の御指導をお願い申し上げます。

山上茂夫君 サブー会長とお会いしてメッセージを戴いて来ました。今日の木本さんの卓話を
楽しみにしています。

本間建雄美君 木本達郎君の卓話楽しみに。

木宮 隆君 木本さんの卓話に期待して。

山崎 勲君

堀川正幸君 良いお天気なので!!

稻田憲治君 不惑を過ぎて尚、誘（有）惑の日々。留守をあずかる女房に一句。東風ふかばに
おいおこせよ我が女房、主なしとておんなわすれそ。^{あるじ}

石川友意君 木本さんの卓話に期待して!!坂本さんの入会を歓迎いたします。

石川勝行君 久しぶりの北ロータリーです。木本君の卓話をたのしみに。

山本 賢君 木本達郎君の卓話に楽しみに!!

佐藤文太君 木本さんの卓話楽しみにしています。坂本さんようこそ！

内藤 修君 東京はサクラも五分咲き。三条は何日かな？

ロータリー財団：

河井増雄君 我長男大学へ入学出来ました。皆様今後ともよろしく。

落合益夫君 河井さん、横浜国立大学だそうですね。おめでとうございました。

卓 話： 「過ぎてしまえば18年」木本達郎君

いつもお世話になっております。ジャスコパルム店三代目店長の木本でございます。「自分を超えた眼を」という精神まではいかないまでも、それでこそロータリアンという気持でお話をしたいと思います。卓話もロータリークラブとして、もっと仲間になりなさいという出迎えの心遣いだと感謝致しております。

私は49年入社致しました。45年に万博があり、丁度高度成長の頃です。芸能人でいうならば、南沙織、天地真理が全盛期を過ぎて、下り坂かなという頃です。日劇ミュージックホールでいうな



ら、まいえつこが全盛の頃です。ファンで公演はよく見に行きました。

入社して先ず姫路で10日間、缶詰状態で研修を受けました。最初は和歌山という辞令を受けました。その頃は店舗が大きくなって行きましたが、それに比べて広報の人事や総務のシステム関係が遅っていました。和歌山の店長によろしくお願ひします、と挨拶しに行きましたら、辞令の間違いが判りました。長崎の田舎から出て来て右も左もわからないのに、持ってきた布団をもう一回縛り直し、大阪のすわのもり店に行った経験があります。丁度、雨が降っていて、自分の心みたいだなと思った事を覚えています。

ジャスコすわのもり店というのは、和歌山と結ぶ南海線沿いの駅前の店で一階が店舗で二階以上がマンションになっています。そのマンションにはジャスコのお偉いさんがおりました。帰る間際に必ず一階の店へ立ち寄って注意を与えて行きます。私の上司がいつも怒られていました。その上司と飲みに行くと私はいつも愚痴の聞き役でした。その頃は、沖縄、鹿児島、大分とか、東北とか地方の女の子がチェッカーとして働いていました。人事課は“人さらい”と称していました。女の子同士は団結が強く、女の子に嫌われると仕事が出来なくなるので、ちょっとはゴマをすることもしないといけないなど先輩から言われた事もあります。

すわのもり店を半年で追い出されまして、大阪の御堂筋線の最終の駅からちょっと行った所のながよし店に半年間ということで転勤させられました。その頃は同伴喫茶や歌声喫茶が隆盛の頃でした。同伴喫茶へ行った事がありますか？作りが粗雑で、隣りから聞こえるんですね。この、ながよし店も半年で追い出され、大阪に居たのは1年です。

大阪から水戸に転勤になり、関東より以北は行きたくないなと思いました。何せ長崎出身ですから、行った事はないので果してどんな所だろうと思うのです。丁度九州から東北を見ますと、青森が、福島が、どこにあるのかよくわかりません。はっきり地図を書けと言われるとよくわからない状態です。反対に東北の方から九州を見ましてもどこに位置しているのかボヤッとしたしかわからないものではないでしょうか。

水戸店は新店舗であり、2年間おりました。嫁さんとはここで知り合いました。今は宮崎にいますが、水戸で拾って、宮崎へ置いて来たという感じです。

学生時代は貧しく、粗食をせざるをえなかったのです。仕送りも途絶えて、食べる物が無くなった時、飼っていた金魚を刺身にして食べた事もあります。暖かいご飯にマヨネーズをかけたり。新聞配達もやりましたが、配達屋のおばさんから、朝起こされに来たという覚えがあります。配達している時も、腹が減って、ちっと上を見ると、干し柿が吊してあるんですね。それを拝借し、取った所が空くので、わからない様に間隔を等分にしておきました。そして、「新聞配達員でございま